

Akten an Ort und Stelle selbst durcharbeite, und so wird das Archiv ab Frühjahr 1965 meine Anwesenheit wohl zu wiederholten Malen und jedesmal für längere Zeit in Kauf nehmen müssen. Ich schätze, daß der Fall zum ersten Male im März/April 1965 eintreten wird. Dann werde ich auch zum Problem des Akten-Ausscheidens und des alten Katalogs der Bibliothek klar und endgültig Stellung nehmen.

Mit nochmaligem Dank und dem Ausdruck
meiner vorzüglichen Hochachtung

Ihr
sehr ergebener

(Dr.Fritz Weigle)